

W<sup>MDPC</sup>omen  
Treinta y Uno  
DÍAS  
- de -  
ORACIÓN

2025





¡El Ministerio de Mujeres de MDPC está emocionado en compartir con ustedes 31 Días de Oración para 2025! Ya se que pueda comenzar el año con 31 días o utilizarlo durante todo el año, es una oferta de amor de mujer a mujer en MDPC. Es nuestro corazón y nuestra oración que al leer y reflexionar sobre la entrada del día, se asombren del Dios que quiere estar en conversación con ustedes en cada momento del día.

Este año estamos viendo siete (una para cada día de la semana) características de Dios. Como se pueden imaginar, fue una tarea difícil ya que el Dios trino es mucho más de lo que podemos enumerar. Elegimos que Dios es... Fe, Paz, Santidad, Sustentador, Omnipresencia, Amor y Misericordia. Esperamos que seas bendecido y que el Espíritu Santo hable a través de cada una de estas entradas para acercarte más al Dios que te ama más allá de toda medida.

Queremos animarte en tu viaje de discipulado, así que no dudes en ponerte en contacto con nosotros con peticiones de oración o informes de alabanza en nuestros correos electrónicos a continuación. Si prefieres una versión digital de esta guía de oración, ve a [31DÍA.s.mdpc.org](http://31DIA.s.mdpc.org).

Margaret Humphreys ([streetmf@gmail.com](mailto:streetmf@gmail.com))

Teri Adair ([twadair@comcast.net](mailto:twadair@comcast.net))

Por último, la creación de 31 Días de Oración es un esfuerzo colaborativo y estamos profundamente agradecidos a todas las mujeres que enviaron entradas de diario y editaron y diseñaron esta maravillosa herramienta de oración y diario. Sin ellos esto no hubiera sido posible.

¡Bendiciones!

Teri y Margaret



## DÍA 1

# *Dios es Fe*

*Isaías 43:18-19 (NVI)*

*Olviden las cosas de antaño; ya no vivan en el pasado. ¡Voy a hacer algo nuevo! Ya está sucediendo, ¿no se dan cuenta? Estoy abriendo un camino en el desierto y ríos en lugares desolados.*

Es un nuevo año, pero tal vez no te sientas como un “nuevo tú”. El hecho de que el calendario cambie, no significa que nuestras circunstancias cambien automáticamente con él. Tal vez estés atrapado en una temporada de vagar por el desierto solitario o el páramo desértico. Incluso allí, Dios es fiel.

Dios, a través de su hijo Jesús, nos liberó del pecado y de la muerte. Pero ese no es el destino final. Se nos anima a despojarnos de nuestro pasado y a mirar hacia adelante a lo que Dios está haciendo en nuestras vidas. En su fidelidad, Él promete hacernos nuevos.

En nuestro camino hacia la novedad, percibir la obra de Dios puede ser difícil. La “cosa nueva” puede verse diferente de lo que pensábamos: las cosas nuevas no siempre son divertidas o brillantes. Puede parecer un cambio inesperado de dirección en la vida o entrar en un camino hacia adelante que de otro modo parecía imposible. Pero en todas las estaciones, Dios es fiel y llevará nuestra salvación a su plenitud como una nueva creación.

¿A dónde te está llevando Dios en este nuevo año? ¿Cómo puedes mirar tus circunstancias de manera diferente para percibir la novedad que Dios está obrando en tu vida?



DÍA 2

## *Dios es Paz*

*Isaías 26:3 (NVI)*

*Al de carácter firme lo guardarás en perfecta paz, porque en ti confía.*

Hace muchos años, yo era una madre joven con niños pequeños. Vivía en el caos. Mi casa era un desastre. Mi vida era un desastre. Todo parecía ser un desastre. Una tarde, mis hijos y yo estábamos jugando en el camino de entrada. No recuerdo qué desencadenó la situación, pero uno por uno, cada niño comenzó a desmoronarse. Me sentí conquistada, sola y perdida. La situación estaba fuera de mi control. Estaba en medio del caos.

Al borde de las lágrimas y de lo que pudo haberse convertido en un ataque de pánico, el Espíritu Santo enfocó mi mente en Él. Cerré los ojos. Respiré hondo. Mi mente estaba en paz. Abrí los ojos y aunque el caos aún me rodeaba, ya no me controlaba.

Cuando la vida está fuera de control, ¿qué haces para estar en Su perfecta paz?



DÍA 3

## *Dios es Santidad*

*Isaías 6:3 (NVI)*

*Y se decían el uno al otro:  
“Santo, santo, santo es el Señor de los Ejércitos;  
toda la tierra está llena de su gloria.”*

Santo en hebreo significa ser “apartado”. Dios está completamente separado del pecado y del mal. Perfecto, justo y bueno, Uno digno de toda nuestra alabanza y devoción. Este Dios trino es el que nos invita a una relación íntima, cubriendonos con su justicia. No podemos dejar de ver Su santidad porque toda la tierra está LLENA de Su gloria.

Mira a tu alrededor hoy. ¿Cómo has experimentado la gloria de Dios de maneras que te han llevado a alabar a Dios?



DÍA 4

## *Dios es Sustentador*

*Salmos 125:1-2 (NTV)*

*Los que confían en el Señor están seguros como el monte Sion;  
no serán vencidos, sino que permanecerán para siempre.*

*Así como las montañas rodean a Jerusalén, así rodea  
el Señor a su pueblo, ahora y siempre*

Vuelve a leer los versículos, anotando qué términos aparecen dos veces.

Ahora, cierra los ojos y visualiza el cuadro pintado por las palabras del poeta.

El salmista dice que la forma en que el Señor nos protege es como montañas que se elevan sobre la periferia de una ciudad, protegiéndola de los ejércitos enemigos. En otras palabras, la presencia sustentadora de Dios es nuestra protección.

¿De qué maneras necesitas el sustento de Dios hoy en día? ¿Dónde has notado la misericordia sustentadora de Dios en tu vida? Enumere al menos cinco... Si te vienen más a la mente, ¡sigue escribiendo!

Lee este fragmento de la Oración de San Patricio, imaginando el valor de cada frase:

*“Cristo conmigo, Cristo delante de mí, Cristo detrás de mí,  
Cristo en mí, Cristo debajo de mí, Cristo encima de mí,  
Cristo a mi derecha, Cristo a mi izquierda,  
Cristo cuando me acuesto, Cristo cuando me siento,  
Cristo en el corazón de todo hombre que piensa en mí,  
Cristo en la boca de todo hombre que habla de mí,  
Cristo en el ojo que me ve, Cristo en el oído que me oye.”*



DÍA 5

## *Dios es Omnipresente*

*Salmos 139:1-6 (NVI)*

*Señor, tú me examinas y me conoces.*

*Sabes cuándo me siento y cuándo me levanto; aun a la distancia me lees el pensamiento. Mis trayines y descansos los conoces; todos mis caminos te son familiares. No me llega aún la palabra a la lengua cuando tú, Señor, ya la sabes toda. Tu protección me envuelve por completo; me cubres con la palma de tu mano. Conocimiento tan maravilloso rebasa mi comprensión; tan sublime es que no puedo entenderlo.”*

Lo de Dios está todo presente (omnipresente) de la manera más maravillosa. Cuando era joven, tenía la idea de que Dios era como Santa Claus: me observaba para determinar si era “travieso o bueno”. A medida que he crecido en mi fe, he llegado a entender que Dios no está todo presente para asustarme y hacerme ser bueno, sino que Dios está todo presente porque Dios me ama y desea tener una relación conmigo. ¡La mirada amorosa de Dios está siempre sobre nosotros!

¿Cómo te hace sentir este pasaje? ¿Te crea asombro y asombro o tristeza que no estés experimentando a Dios de esta manera? Comparte tu corazon con Dios.



## DÍA 6

# *Dios es Amor*

*Salmos 136:1-4 (RVR1060)*

*Alabad a Jehová, porque él es bueno,  
Porque para siempre es su misericordia.*

*Alabad al Dios de los dioses,  
Porque para siempre es su misericordia.*

*Alabad al Señor de los señores,  
Porque para siempre es su misericordia.*

*Al único que hace grandes maravillas,  
Porque para siempre es su misericordia*

El Diccionario Merriam-Webster define *firme* como *firme y leal*. Piensa en eso: amor firme para siempre y amor leal para siempre. Nuestro Dios ama a sus hijos para siempre. En nuestro mundo acelerado, las cosas cambian constantemente. Nuestros hogares cambian. Nuestros trabajos cambian. El clima cambia. Todo parece cambiar. Sin embargo, nuestro Dios no cambia. Es firme y leal. Su amor inquebrantable por ti perdura para siempre.

Lee todo el Salmo 136. Luego, escribe tu propio Salmo 136. ¿Cuáles son los eventos que suceden en tu vida en este momento? Recuérdate a ti mismo que Su amor inquebrantable permanece para siempre.



DÍA 7

## *Dios es Misericordia*

*Miqueas 7:18-19 (NVI)*

*¿Qué Dios hay como tú, que perdone la maldad y pase por alto el delito del remanente de su heredad? No estarás airado para siempre, porque tu mayor placer es amar. Vuelve a compadecerte de nosotros. Pon tu pie sobre nuestras maldades y arroja al fondo del mar todos nuestros pecados”*

A diferencia de los seres humanos, que a menudo luchan por perdonar y dejar ir, Dios se deleita en mostrar misericordia. No se trata de una obligación a regañadientes, sino de una expresión gozosa de su carácter. Su misericordia no es un evento de una sola vez, sino una acción continua de compasión hacia nosotros que se extiende desde el Antiguo Testamento y el pacto original hasta el sacrificio de Jesús y nuestra redención presente y eterna.

Las imágenes de estos versículos son poderosas. Nuestras transgresiones no se olvidan simplemente temporalmente; están completamente alejados de Su presencia, pisoteados o arrojados al mar, simbolizando la totalidad de Su misericordia.

En nuestra vida diaria, a menudo cargamos con el peso de nuestros errores, sintiéndonos indignos de perdón. Sin embargo, estos versículos nos recuerdan que la misericordia de Dios es mucho más grande que nuestros pecados. Nos tranquiliza que, por mucho que nos alejemos, sus brazos están siempre abiertos, dispuestos a abrazarnos con gracia y perdón.

¿He sido llamado a ofrecer compasión y perdón a otra persona? Ore por fortaleza para pedir perdón cuando se le debe y dárselo cuando no sea “debido.”



DÍA 8

## *Dios es Fe*

*Salmos 86:1-2, 5, 7 (RVR1060)*

*Inclina, oh Jehová, tu oído, y escúchame,  
Porque estoy afligido y menesteroso.  
Guarda mi alma, porque soy piadoso;  
Salva tú, oh Dios mío, a tu siervo que en ti confía.  
Porque tú, Señor, eres bueno y perdonador,  
Y grande en misericordia para con todos los que te invocan.  
En el día de mi angustia te llamaré, porque tú me respondes.*

“Escúchame...” La confianza incuestionable de David en la respuesta de Dios es tan hermosa. Recuerdo haber llorado mientras leía este salmo hace unos años en una etapa de la vida en la que, a pesar de que casi nunca tenía un momento para mí, me sentía sola.

Perdí a mi madre cuando tenía 21 años y siempre la eché de menos, pero la sensación de pérdida se hizo cruda después de casarme y tener hijos. Había un amor y una alegría intensa en esas relaciones, pero también angustia y preocupación. ¿Y dónde estaba alguien con quien hablar? ¿El que yo sabía que me amaba incondicionalmente? ¿El que quería conocer mi corazón sin agenda?

Este salmo, lleno de súplicas y necesidades, expresó mi sentimiento de pérdida mientras que al mismo tiempo proclamaba el poder, la gracia y la fidelidad del Señor.

Hoy, saca tu Biblia y sumérgete en un salmo. Envuélvete en la calidez y la bondad del amor de Dios.



DÍA 9

## *Dios es Paz*

*Colosenses 3:15 (NVI)*

*Que gobierne en sus corazones la paz de Cristo, a la cual fueron llamados en un solo cuerpo. Y sean agradecidos.*

Pablo nos recuerda que somos parte de la familia de Dios y usa la palabra griega *adelphoi* para llamar a su hermano y hermana en Cristo. Escribe esta carta con una perspectiva de gratitud, animándonos a poner a Jesús en el centro de nuestras vidas durante las situaciones difíciles.

Su situación difícil puede estar relacionada con sus hijos, la salud, la pareja, el trabajo, una lista interminable de tareas pendientes, o incluso las finanzas, cuando enfrentamos nuestros miedos y preocupaciones con una actitud de gracias, damos un paso más para permitir que Dios gobierne en nuestros corazones, traiga paz y vea una nueva luz en lugar de estar cegados por las cosas del mundo.

Respira... Quédate quieto... Respira, mi compañero *adelphoi*. Tal vez salir a correr, salir a caminar o escribir en un diario te ayude a conectarte con el Señor y sentir paz, pero hacerlo con gratitud en mente mientras colocas suavemente tus preocupaciones y temores en Él te permitirá ver Su bondad en medio de tiempos difíciles. Entonces, ahora te pregunto, ¿qué te preocupa o temes? ¿Hay algo por lo que estés agradecido en esta situación? Mientras lo piensas, respira... Quédate quieto... respira, y deja que Su paz fluya en cada situación.



DÍA 10

## *Dios es Santidad*

*1 Samuel 2:2 (NTV)*

*¡Nadie es santo como el Señor! Aparte de ti, no hay nadie; no hay Roca como nuestro Dios.*

Igual que las olas del océano que se precipitan, persiguiendo y pululando por la orilla, y luego se encogen revelando un paisaje cambiado, la santidad de Dios me empuja y tira de mí.

Quiero que el Dios del universo sea totalmente otro, majestuoso, inmaculado y que no se vea comprometido por la inclinación de la humanidad a hacer un lío con las cosas. Mi espíritu se regocija de que Dios es la Roca sobre la cual se puede edificar una iglesia, una vida.

Pero también tengo miedo de este Dios. Un Dios santo no es mi “cuate”. A un Dios santo no le parece linda mi pereza. La mirada de un Dios santo me hace flaquear las rodillas, y mi rígido cuello encuentra su reverente curva. La santidad y la alteridad de Dios, resplandeciente en gloria, quemando el pecado y la vergüenza, me recuerda que no soy el centro del universo. Nosotros existimos para Él, y no al revés.

Esas olas finalmente se apoderan de mí, llevándome más profundamente en el océano del amor, envolviéndome en confianza y esperanza de que lo mejor está por venir, porque la Roca está viva y coleando.

¿Qué sensación física ocurre en tu cuerpo cuando piensas en la santidad de Dios?

¿Cómo responde tu espíritu?



DÍA 11

## Dios es Sustentador

*Jeremías 17:7-8 (RVR1960)*

*Bendito el varón que confía en Jehová, y cuya confianza es Jehová. Porque será como el árbol plantado junto a las aguas, que junto a la corriente echará sus raíces, y no verá cuando viene el calor, sino que su hoja estará verde; y en el año de sequía no se fatigará, ni dejará de dar fruto.*

Elegimos dónde poner nuestra confianza: nosotros mismos, nuestras cuentas bancarias, otras personas, nuestros trabajos, etc. En Jeremías, vemos un contraste marcado de lo que sucede cuando ponemos nuestra confianza en cualquier otra cosa que no sea el Señor. Una gloriosa ilustración de bendición es cuando ponemos toda nuestra confianza en el Señor.

Padre Celestial, oramos por una confianza profunda y duradera en Ti. Que el Espíritu Santo nos salve de confiar en nosotros mismos o en otras cosas de este mundo. Cada mañana y cada momento de cada día, ayuda a nuestros corazones a buscar una confianza resuelta y continua en Ti. Ayúdanos a recordar que solo Tú puedes darnos paz perpetua en todas y cada una de las circunstancias. Solo Tú puedes sostenernos a través de los valles más bajos y los picos más altos. Solo Tú puedes proveer para todo lo que necesitamos. Tu Agua Viva nos sostiene. Tú eres Dios; no hay otro.



DÍA 12

## *Dios es Omnipresente*

*Proverbios 15:3 (RVR1960)*

*Los ojos de Jehová están en todo lugar, mirando a los malos y a los buenos.*

El mundo de hoy está lleno de conflictos. Vemos esto en nuestra comunidad, ciudad, estado, país y el mundo. Cuando vamos a los medios de comunicación, lo primero que escuchamos es de todos los malos acontecimientos que sucedieron. Al final de un programa de noticias, escuchamos una historia sobre algo bueno. Es fácil desanimarse y creer que en nuestro mundo sucede principalmente maldad y muy poco bien. Puede llegar a ser fácil ser cínico acerca de nuestro mundo.

Sin embargo, Dios nos recuerda en este pasaje de Proverbios que Él está presente y vigila todo lo malo y lo bueno. ¡Qué alivio! Sí, vivimos en un mundo quebrantado, pero Dios no lo ha abandonado ni a nosotros ni a nosotros. Cada vez que nos sentimos desanimados por un evento malo en el mundo, debemos convertir ese pensamiento desalentador en una oración a Dios, reconociendo que estamos recordando que Él está al tanto de todo lo que está sucediendo.

¿Cuál es la manera que podrías usar para recordar que Dios está presente en situaciones malas? ¿Cómo celebras que Dios esté presente en las buenas situaciones?



DÍA 13

## *Dios es Amor*

*Efesios 4:15-16 (NVI)*

*Más bien, al vivir la verdad con amor, creceremos hasta ser en todo como aquel que es la cabeza, es decir, Cristo. Por su acción todo el cuerpo crece y se edifica en amor, sostenido y ajustado por todos los ligamentos, según la actividad propia de cada miembro.*

La casa de mi vecino fue derribada hoy. Todos nos quedamos de pie y observamos desde nuestro jardín delantero cómo una excavadora gigante derribaba las paredes una por una. Muy pronto su “nueva” casa estará en construcción. Imagíñese si nosotros, como cristianos, tuviéramos letreros que dijeran “bajo construcción”. ¿Sería más fácil tener gracia los unos para los otros, entendiendo que nuestra creación no ha terminado de ser fabricada? Todavía hay trabajo que hacer y Su obra no está del todo completa.

Al hablar “la verdad en amor”, como nos dice el apóstol Pablo, estamos creciendo activamente y construyéndonos a nosotros mismos para llegar a ser más como Cristo. Cada palabra amable que damos a un desconocido, el apoyo que damos a un amigo necesitado, es como el ladrillo y el cemento de nuestra propia casa que se construye en nombre del amor.

Hoy, ¿permitirás que Dios haga Su obra en ti y a través de ti? ¿Qué cosa amorosa puedes decir o hacer que le muestre al mundo un vistazo de Cristo en ti?



DÍA 14

## *Dios es Misericordia*

*Jeremías 18:2-4 (RVR1960)*

*Levántate y vete a casa del alfarero, y allí te haré oír mis palabras. Y descendí a casa del alfarero, y he aquí que él trabajaba sobre la rueda. Y la vasija de barro que él hacía se echó a perder en su mano; y volvió y la hizo otra vasija, según le pareció mejor hacerla.*

Siempre me han gustado las vívidas imágenes del alfarero en el torno. Todo comienza con un terrón de tierra y agua. El alfarero usa sus manos para moldear ingeniosamente la arcilla en la vasija deseada. Es un proceso que requiere paciencia. El alfarero tiene el control total de lo que hace con la arcilla, pero no necesariamente de cómo responde la arcilla. Como cualquier alfarero le dirá, la arcilla húmeda puede colapsar rápidamente en el torno y estropear la vasija, lo que obliga al alfarero a tomar una decisión: comenzar de nuevo o abandonarla. Y, aquí, el alfarero optó por empezar de nuevo.

La lección de la casa del alfarero es una lección de rica misericordia. Dios tiene el control total de lo que hace de nuestras vidas, pero no necesariamente de cómo respondemos. A veces colapsamos, no cooperamos o estropeamos la vasija. Pero Dios, en su rica misericordia, nos llama al arrepentimiento y siempre elige comenzar de nuevo.



DÍA 15

## *Dios es Fe*

*Romanos 5:8-11 (NTV)*

*Dios mostró el gran amor que nos tiene al enviar a Cristo a morir por nosotros cuando todavía éramos pecadores. Entonces, ya que hemos sido hechos justos a los ojos de Dios por la sangre de Cristo, con toda seguridad él nos salvará de la condenación de Dios. Pues, como nuestra amistad con Dios quedó restablecida por la muerte de su Hijo cuando todavía éramos sus enemigos, con toda seguridad seremos salvos por la vida de su Hijo. Así que ahora podemos alegrarnos por nuestra nueva y maravillosa relación con Dios gracias a que nuestro Señor Jesucristo nos hizo amigos de Dios.*

Romanos 5:1-11 fue el alimento de mi alma durante todo un año.

Lo copié en la cubierta interior de mi biblia. Era la meditación inicial de cada momento de quietud, y la esencia de mi última oración por la noche.

Dios vino por mí. *¡Dios vino por mí!*

Cuando estaba perdida (y vaya, estaba perdida y preocupada por todas las prioridades mundanas), Jesús iluminó mi camino, débilmente al principio, para cortejar y no asustar, y finalmente mi amado reveló Su verdadera identidad. Yo soy Suyo y Él es mío. Soy salvo, por gracia, por medio de la fe... la plenitud de la fe de Dios primero, y el don de la fe a cambio.

¿Qué versículo subraya la fidelidad de Dios hacia ti?



DÍA 16

## *Dios es Paz*

*Juan 16:33 (NVI)*

*Yo les he dicho estas cosas para que en mí hallen paz. En este mundo afrontarán aflicciones, pero ¡anímense! Yo he vencido al mundo.*

“En mí tendréis paz”. Jesús les está diciendo a sus discípulos entonces y ahora que al confiar en Él cuando vienen los problemas, podemos experimentar Su paz porque Él ha vencido al mundo. No podemos conjurar esta paz por nosotros mismos. “Estas cosas”, dijo Jesús a sus discípulos, era que aunque los dejaría por un tiempo, enviaría a un Consolador, el Espíritu Santo, para que estuviera presente con ellos. No estamos solos en nuestros problemas porque tenemos al Espíritu Santo para ayudarnos a guiarnos, consolarnos y permitirnos experimentar la paz que solo Jesús puede dar.

¿Qué significa para ti cuando lees las palabras de Jesús: “En mí tengáis paz”? Escribe en un diario tus pensamientos y sentimientos.



DÍA 17

## *Dios es Santidad*

*Exodo 3:3-5 (NVI)*

*Así que pensó: «¡Qué increíble! Voy a ver por qué no se consume la zarza».*

*Cuando el Señor vio que Moisés se acercaba a mirar, lo llamó desde la zarza: «¡Moisés, Moisés!»*

*«Aquí estoy» respondió.*

*«No te acerques más» le dijo Dios. «Quítate las sandalias, porque estás pisando tierra santa.»*

¿Alguna vez te has quedado impresionado? ¿Olvidaste lo que querías decir, incluso tu nombre, y tus piernas se convirtieron en gelatina? Cuando tenía poco más de veinte años, visité a mi mejor amiga que era niñera en Italia. No era niñera de cualquiera, sino de los nietos del expresidente italiano. Durante mi estadía visitamos una de las casas privadas de las familias. Me sentí indigno de estar en él mientras admiraba sus fotos personales y sus elegantes pinturas. Sentí que me estaba imponiendo en su espacio sagrado a pesar de que estaba invitada.

Cuando leo acerca de Moisés, me pregunto si así es como se sintió cuando Dios le habló. ¿Sus piernas se convirtieron en gelatina? ¿Sentía que no pertenecía? Santo significa apartado... sagrado... eso es lo que es Dios. Si Él no era santo, Su Hijo no podría haber muerto en la cruz por nosotros como el sacrificio perfecto.

Pausa. Medita en lo que significa que Dios sea santo. ¿Cómo puedes mostrar honor a Dios esta semana por medio de la oración, la adoración o el testimonio de Su Santidad?



DÍA 18

## *Dios es Sustentador*

*Éxodo 33:14 (NVI)*

*«Yo mismo iré contigo y te daré descanso» respondió el Señor*

Últimamente me he sentido muy identificado con Moisés. Parece que las tareas puestas delante de mí por Dios siguen llegando y a veces puedo sentir como si estuviera en el desierto sin un final a la vista. ¿Se te hace familiar?

Dios le dio a Moisés tareas grandes e insondables, así como a personas rebeldes para que las administraran. Dios incluso admite que Dios mismo no podía vivir con los israelitas o podría destruirlos por frustración (Éxodo 33:3). Cuando Moisés admite ante Dios que se siente abrumado, Dios le promete que estará con Moisés y que también proporcionará descanso.

¿Tienes tareas y responsabilidades por delante que te están abrumando? ¿Has invitado a Dios a que te acompañe en tu camino? ... ¿O incluso para liderar?

Dios hace un camino, para aquellos que piden Su ayuda... y Él provee descanso en nuestro viaje. Puede marcar la diferencia.



DÍA 19

## Dios es Omnipresente

*Job 38:4-11 (NVI)*

*¿Dónde estabas cuando puse las bases de la tierra? ¡Dímelo, si de veras sabes tanto! ¡Seguramente sabes quién estableció sus dimensiones y quién tendió sobre ella la cinta de medir! ¿Sobre qué están puestos sus cimientos, o quién puso su piedra angular mientras cantaban a coro las estrellas matutinas y todos los ángeles gritaban de alegría?*

*¿Quién encerró el mar tras sus compuertas cuando este brotó del vientre de la tierra? ¿O cuando lo arropé con las nubes y lo envolví en densas tinieblas? O cuando establecí sus límites y en sus compuertas coloqué cerrojos? ¿O cuando le dije: “Solo hasta aquí puedes llegar; de aquí no pasarán tus orgullosas olas”?*

Este pasaje expone en términos crudos lo que significa conocer y amar verdaderamente a Dios. Si decimos ser cristianos y, sin embargo, no amamos a nuestros semejantes, entonces algo está profundamente mal. La buena noticia es que el amor que se nos exige no es algo que debamos producir por nuestra propia voluntad. En cambio, miramos al amor que Dios tiene hacia nosotros. Este es el amor que alimenta e inspira nuestras interacciones con cada ser humano.

Todos sabemos que amar a las personas cercanas a nosotros es difícil a veces. Sin embargo, el amor de Dios nos obliga incluso más allá de eso a amar a todas las personas, porque todos los seres humanos están hechos a Su imagen. ¡Esta es una de las formas en que Dios invita a su pueblo a asociarse con Él en la restauración y renovación de todas las cosas!

¿A quién luchas por amar? ¿Cómo podrías orar en cuanto a esa situación?



DÍA 20

## *Dios es Amor*

*1 Juan 4:19-21 (NVI)*

*Nosotros amamos] porque él nos amó primero. Si alguien afirma: «Yo amo a Dios», pero odia a su hermano, es un mentiroso; pues el que no ama a su hermano, a quien ha visto, no puede amar a Dios, a quien no ha visto.1 Y él nos ha dado este mandamiento: el que ama a Dios, ame también a su hermano.*

Este pasaje expone en términos crudos lo que significa conocer y amar verdaderamente a Dios. Si decimos ser cristianos y, sin embargo, no amamos a nuestros semejantes, entonces algo está profundamente mal. La buena noticia es que el amor que se nos exige no es algo que debamos producir por nuestra propia voluntad. En cambio, miramos al amor que Dios tiene hacia nosotros. Este es el amor que alimenta e inspira nuestras interacciones con cada ser humano.

Todos sabemos que amar a las personas cercanas a nosotros es difícil a veces. Sin embargo, el amor de Dios nos obliga incluso más allá de eso a amar a todas las personas, porque todos los seres humanos están hechos a Su imagen. ¡Esta es una de las formas en que Dios invita a su pueblo a asociarse con Él en la restauración y renovación de todas las cosas!

¿A quién luchas por amar? ¿Cómo podrías orar en cuanto a esa situación?



DÍA 21

## *Dios es Misericordia*

*Lamentaciones 3:22-23 (RVR1960)*

*Por la misericordia de Jehová no hemos sido consumidos,  
porque nunca decayeron sus misericordias.  
Nuevas son cada mañana; grande es tu fidelidad.*

Me encanta pensar en la Misericordia de Dios: puede significar el perdón o la retención del castigo... o alivio para los que sufren... o simplemente compasión/bondad. El escritor de Lamentaciones es definitivamente alguien que está/ha estado sufriendo. Al principio del capítulo leemos frases como “Mis dientes quebró con cascajo, me cubrió de ceniza; y mi alma se alejó de la paz, me olvidé del bien...” Estas son solo algunas de las formas en que el escritor describe su difícil situación. Pero luego dice que “recuerda los versículos 22-23 y encuentra esperanza.

En mis “aflicciones” grandes y pequeñas, ¿puedo recordar las promesas de Dios? ¿Estoy leyendo la Biblia de tal manera que me acuerdo?

Cantar:

*Hay una amplitud en la Misericordia de Dios como la anchura del mar.  
Hay una bondad en la justicia de Dios, que es más que la libertad.  
Hay acogida para el pecador y más gracias para el bien.  
Hay misericordia con el Salvador, hay sanidad en Su sangre.  
- de Frederick William Fabre (1862))*



DÍA 22

## *Dios es Fe*

*Deuteronomio 31:6 (NVI)*

*Sean fuertes y valientes. No teman ni se asusten ante esas naciones,  
pues el Señor su Dios siempre los acompañará;  
nunca los dejará ni los abandonará.*

En el versículo anterior, Moisés está al final de su vida y entrega este poderoso mensaje a los israelitas. Luego repite estas palabras casi exactamente dos versículos más tarde (Deuteronomio 31:8), frente a los israelitas, a la elección de Dios de su sucesor, Josué. Josué está a punto de guiar a los israelitas a la Tierra Prometida y se avecina mucha incertidumbre y peligro. El mensaje se da no solo una vez, sino dos veces... una señal segura de que Dios lo quiere en serio.

Piense en la palabra “nunca” que se usa en esta Escritura. Es un absoluto. Dios NUNCA nos dejará ni nos abandonará. No importa a lo que nos enfrentemos. No importa la incertidumbre que se avecina. Dios es fiel. Él es nuestro Dios inmutable, y no puede ser otra cosa. Él nunca me dejará ni me abandonará. Puedo enfrentar cualquier cosa difícil con la confianza de la promesa de Dios de serme fiel siempre.

¿En qué áreas o circunstancias de mi vida tengo problemas para creer en esta promesa de Dios? ¿Y cómo enfrentaría las cosas de manera diferente si recordara creerlo?



DÍA 23

## *Dios es Paz*

*Mateo 6:32-33 (RVR1960)*

*... los gentiles buscan todas estas cosas; pero vuestro Padre celestial sabe que tenéis necesidad de todas estas cosas. Mas buscad primeramente el reino de Dios y su justicia, y todas estas cosas os serán añadidas.*

Hace años, cuando tenía poco más de 20 años, adopté Mateo 6:33 como mi guía. Mi fe se había atenuado después de mi adolescencia y, cuando miré hacia atrás, vi una serie de malas decisiones que me llevaron a la oscuridad. Solo la gracia de Dios (a veces actuando a través de amigos increíbles y fieles) me devolvió a la luz, pero entonces, ¿cómo podía confiar en mí mismo, la misma persona que había elegido tan mal tantas veces?

Uno de esos amigos fieles me había regalado mi primera Biblia personal, y yo leía y aprendía todo lo que podía. La directriz de Mateo 6 de *buscar primero el Reino de Dios y la seguridad de que todas estas cosas serán añadidas* me abrumó con un sentimiento de paz. Eliminó la ansiedad de ciertas decisiones. Si una oportunidad entraba en conflicto con la iglesia o el estudio de la Biblia o con lo que enseñaban las Escrituras, elegía a Dios.

Fue una aplicación muy literal de las palabras de Jesús, pero una que se arraigó tanto que todavía me guía hoy. ¿Hay algo que estás “buscando primero” que no es el Reino? ¿Cómo podría cambiar tu vida si tus prioridades se realinearan?



DÍA 24

## *Dios es Santidad*

*Mateo 6:9-10 (NVI)*

*Padre nuestro que estás en el cielo, santificado sea tu nombre. Venga tu reino. Hágase tu voluntad en la tierra como en el cielo.*

Cuando Jesús estaba enseñando a sus discípulos a orar, comenzó recordando la santidad de Dios: “Santificado sea tu nombre”. Jesús modeló cómo podemos sostener la santidad de Dios y reflejar la gloria de Dios a Él. Me recordó una cita de Frank Laubach, un misionero en las Filipinas que escribió: “Abre tu alma y entreténgase con la gloria de Dios, y después de un tiempo esa gloria se reflejará en el mundo que te rodea y en las mismas nubes sobre tu cabeza”.

¡Me encanta eso! A medida que abrimos nuestra alma a la gloria de Dios, a Su santidad, comenzamos a verla reflejada en todo lo que nos rodea. Podremos ver el reino de Dios venir a la tierra como lo es el cielo.

Intenta detenerte 3 veces hoy durante 15 segundos para abrir tu alma y entretenerte la santidad de Dios.

Registra lo que experimentas o sientes en esos segundos.



DÍA 25

## Dios es Sustentador

*Hebreos 12:1-2 (NVI)*

*Por tanto, también nosotros que estamos rodeados de una nube tan grande de testigos, despojémonos de todo peso y del pecado que nos asedia y corramos con perseverancia la carrera que tenemos por delante. Fijemos la mirada en Jesús, el iniciador y perfeccionador de nuestra fe, quien por el gozo que le esperaba, soportó la cruz, menospreciando la vergüenza que ella significaba, y ahora está sentado a la derecha del trono de Dios.*

Como cristianos, podemos ocultar fácilmente nuestros pecados a quienes nos rodean. Creemos que es demasiado para la gente que nos quiere, así que intentamos mantenerlo cerca y correr la carrera solos. Sin las estaciones de hidratación periódicas ni la familia que nos anime, hacemos todo lo posible para hacerlo todo solos.

¿Qué pasaría si nos deshiciéramos de todo lo que nos estorba y llamáramos a algunos testigos? ¿Qué pasaría si en nuestro momento de necesidad, simplemente pedimos ayuda o dijimos que estamos luchando? Imagínese a medida que avanzamos a través de los enredos con el pecado, que no solo somos apoyados y sostenidos por nuestros hermanos cristianos en esta vida, sino también por los campeones de la fe que vinieron antes que nosotros.

¿Estoy invocando a mi propia “nube de testigos” para que me ayude a animarme mientras persevero en mi carrera cristiana?



DÍA 26

## *Dios es Omnipresente*

*Salmos 139:7-10 (NVI)*

*¿A dónde podría alejarme de tu Espíritu?*

*¿A dónde podría huir de tu presencia?*

*Si subiera al cielo, allí estás tú;*

*si tendiera mi lecho en el fondo de los dominios de la muerte,  
también estás allí.*

*Si me elevara sobre las alas del alba,*

*o me estableciera en los extremos del mar,*

*aun allí tu mano me guiaría, ¡me sostendría tu mano derecha.*

David es muy claro en las palabras del Salmo 139. No hay un solo lugar al que podamos ir en el que Dios no esté. ¡Está en todas partes y siempre lo estará!

Cambie algunos de los lugares que se enumeran en este Salmo donde podemos ir y Dios todavía estará. Usa los lugares a los que vas... la oficina, la tienda de comestibles, la clase, la fila de viajes compartidos, el consultorio del médico... Todos y cada uno de los lugares que puedes enumerar. Dios está contigo en todos y cada uno de estos lugares. Ora entonces para conocer siempre Su consuelo y presencia. Todo el día, todos los días. De hecho, Dios te está sosteniendo firmemente.



DÍA 27

## *Dios es Amor*

*1 Juan 4:8-10 (NVI)*

*El que no ama no conoce a Dios, porque Dios es amor. Así manifestó Dios su amor entre nosotros: en que envió a su Hijo único al mundo para que vivamos por medio de él. En esto consiste el amor: no en que nosotros hayamos amado a Dios, sino en que él nos amó y envió a su Hijo para que fuera ofrecido como sacrificio por el perdón de nuestros pecados.*

El amor de Dios es eterno. No tiene principio ni fin. Su amor está en todas partes: en la naturaleza, en las amistades y relaciones, en el don de su Hijo. Nada de lo que podamos hacer nos separa de este amor incondicional. Él nos ama tanto que hemos sido creados a su imagen.

¿Cuáles son algunas señales de Dios que me recuerdan constantemente el amor de Dios? ¿Qué puedo hacer para cambiar mi enfoque y recordar el amor de Dios cuando siento que mis temores y dudas se apoderan de mí?



DÍA 28

## *Dios es Misericordia*

*Mateo 11:29 (NTV)*

*... déjenme enseñarles, porque yo soy humilde y tierno de corazón, y encontrarán descanso para el alma.*

Estamos en la iglesia, un edificio familiar, cuando mi hijo de cuatro años corre delante de mí y desaparece por una escalera. Esto llega después de una mañana de empujar los límites habituales “apropiados para la edad”, por lo que mi paciencia está un poco desgastada, por decirlo suavemente.

Grito su nombre de pila mientras empiezo a bajar las escaleras (no es momento de nombres cariñosos)... pero luego recuerdo dónde estoy. Acabo de tomar la comunión, bañado en el amor y la gracia más poderosos, y me imagino a Jesús aquí, observando cómo se desarrolla este momento. ¿Qué haría con un niño precoz?

“Sé amable”, me digo a mí mismo. La cara ingenua y sonriente de mi hijito mira hacia arriba, esperando en la puerta de abajo. El nudo de la ira en mi pecho se afloja cuando me imagino al Rey de reyes mirándolo (a mí) con una tierna sonrisa, y amándolo (amándome) hasta que renuncie al pecado. No se necesita vergüenza, amenaza o miedo.

En el último paso, me siento para acercar a mi hijo y soy gentil.

¿Tienes una relación que se vería diferente si la vieras a través de los ojos de Jesús?



DÍA 29

## *Dios es Fe*

*Isaías 43:1-2 (NTV)*

*Pero ahora, oh Jacob, escucha al Señor, quien te creó.*

*Oh Israel, el que te formó dice:*

*«No tengas miedo, porque he pagado tu rescate;*

*te he llamado por tu nombre; eres mío.*

*Cuando pases por aguas profundas,*

*yo estaré contigo.*

*Cuando pases por ríos de dificultad, no te ahogarás.*

*Cuando pases por el fuego de la opresión, no te quemarás;*

*las llamas no te consumirán*

Mi preciosa hija nació el 4 de junio. Sentí tantas cosas cuando la colocaron en mi pecho: asombro, agotamiento, asombro y miedo. En un instante, nuestra vida cambió. ¿Estábamos preparados para ser padres? ¿Tenía lo que se necesita para ser mamá?

Siempre recordaré nuestra primera noche. No sé si mi bebé o yo dormimos un pestaneo. La responsabilidad era abrumadora, y sin embargo, Dios estaba cerca. Esta pequeña vida no era solo mía para sostenerla; también era suyo sostenerlo.

Hice una “playlist” con canciones para animarnos. Una de nuestras favoritas es una canción infantil llamada “Fear Not” de Ellie Holcomb. Ella escribió esa canción basada en Isaías 43:1.

Hoy escucha la canción y deja que sea tu oración. Acuéstate: *Te he llamado por tu nombre; vosotros sois Míos.*



DÍA 30

## *Dios es Paz*

*Filipenses 4:6-7 (NVI)*

*No se preocupen por nada; más bien, en toda ocasión, con oración y ruego, presenten sus peticiones a Dios y denle gracias. Y la paz de Dios, que sobrepasa todo entendimiento, cuidará sus corazones y sus pensamientos en Cristo Jesús*

La vida puede sentirse como un acto de malabarismo interminable. Entre equilibrar las obligaciones en el trabajo, las necesidades de nuestras familias y los compromisos con los amigos, es fácil sentirse abrumado y agotado. Filipenses 4:6-7 ofrece un salvavidas, recordándonos que no tenemos que llevar estas cargas solos. Pablo nos anima a llevar cada situación (¡grande o pequeña!) al Señor. Dios ha demostrado su amor por nosotros y quiere una relación íntima con nosotros. ¡No demuestras nada siendo fuerte e independiente con Él! Nuestro Padre nos conoce, nuestros miedos, nuestras luchas. Vuélvanse a Él y confien en Él.

A través de esta comprensión de la confianza, de la dependencia, puedes desarrollar gradualmente una mentalidad de gratitud. Todas las cosas vienen de Dios. El agradecimiento es lo que puede cambiar nuestro enfoque de nuestra falta a Su provisión. Deja que Su paz llene tu corazón y tu mente.

¿Cuáles son algunas de tus preocupaciones o ansiedades actuales? Escribe cinco cosas por las que estés agradecido hoy. Reza a Dios por todos ellos!



DÍA 31

## *Dios es Santidad*

*Levítico 19:1-2 (NVI)*

*El Señor ordenó a Moisés que hablara con toda la asamblea de los israelitas y dijera: «Sean santos, porque yo, el Señor su Dios, soy santo.»*

Si buscas “santo” en tu Biblia o en Google, encontrarás varias escrituras que nos llaman a nosotros, los humanos, a la Santidad porque Dios ES Santo. En las Escrituras, los israelitas continúan juzgándose a sí mismos en contra de sus vecinos, antiguos esclavizadores y enemigos. En el Antiguo Testamento, quieren un rey porque todo el mundo tiene un rey. ¿Eso resolvió sus problemas? En el Nuevo Testamento, quieren un guerrero que los libere del dominio romano. ¿Quién vino en su lugar? Jesús. El regalo más grande que no sabíamos que necesitábamos.

¿Cómo se conecta esto con la Santidad? No podemos entender la santidad de Dios o lo que Él desea para nosotros a menos que alineemos nuestros deseos con los suyos, liberando nuestras expectativas, ídolos y sueños. ¿Podemos descansar en la tensión de ser diferentes al seguir a Dios como Rey en lugar de a los reyes del mundo?

*(Rezar) Abba Padre, no puedo empezar a lidiar con lo que significa ser Santo. Haz que mi corazón sea abierto y receptivo a Tu Palabra. Que no me compare con mi prójimo, sino con la Biblia. Muéstrame mis ídolos. Que yo sea santo como Tú eres santo. Si puedes hacer que el maná caiga del cielo, que los cojos caminen y que cierren las bocas de los leones, por favor crea en mí un corazón limpio. Mi Roca y mi Redentor, Amén.*



# MDPC Women

Memorial Drive Presbyterian Church  
Relationships Ministries  
11612 Memorial • Houston, Texas 77024  
713-782-1710 • [women.mdpc.org](http://women.mdpc.org)

